

# Twenty-four dayz til xmas #2k19

## iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke\_Andou

### Kapitel 11: Osaka, 11. Dezember

Dear Schokokuchen,

Es ist immer noch alles komisch. Fühlt sich jedenfalls komisch an. Tsu-chan war heute wieder ganz normal. Wir saßen in der großen Pause in der Cafeteria und haben Nudelsalat gefuttert. Also Kou-chan und Ryo-chan auch. Die Themen waren auch wieder die üblichen: unser kleiner Rentier-Nebenjob, was wir alles in den paar Tagen machen wollen, in denen wir wegfahren mit der Klasse. Eine Schneeballschlacht muss wenigstens drin sein!

Dann, wer mit wem in ein Zimmer geht, weil wir wohl nur Doppelzimmer bekommen haben, sagt unser Klassenlehrer. Und nein, wir sind uns noch nicht einig geworden. Mit Kou-chan wäre es sicherlich cool. Da könnte man abends bestimmt gut abschalten. Ryo-chan und ich kennen das ja, sich ein Zimmer zu teilen. Als wir klein waren, haben wir oft bei dem anderen übernachtet. Kein Thema. Wir sind halt Cousins. Da ist nichts weiter dabei! Nur wenn ich mir vorstelle das Zimmer mit Tsu-chan zu teilen, habe ich aktuell ein merkwürdiges Gefühl in der Magengegend. Und ich weiß nicht, woher das kommt. Er hat doch neulich erst bei mir gepennt! Irgendwie bin ich nervös. Ich weiß auch nicht. Möglich, dass mir Kou-chans sogenanntes „Probierplätzchen“ auf den Magen geschlagen ist und nun ist mein Kopf davon benebelt und irreparabel beschädigt! Das war doch vorher nicht so...

Wegen all dem hab ich mich heute auch abgesetzt und bin direkt nach der Schule nach Hause gegangen. Die anderen drei wollten noch die Spielhalle unsicher machen. Darauf hatte ich keine Lust. Generell setzt bei mir die totale Lustlosigkeit ein. Nicht mal mehr meinem Weihnachtsmann habe ich geschrieben. Flirt hin oder her, mir ist gerade nicht danach, weil ich wegen Tsu-chan einfach nicht auf einen Nenner komme.

Letztendlich war ich noch in der Bäckerei und hab mir ein Stück Kuchen gekauft. Akane-kun war auch wieder da, doch auf den hatte ich keine Lust. Bin ja nicht so ein Fan von ihm, wie Tsu-chan. Lieber habe ich mich mit meinem Zupfkuchen in eine Ecke verzogen und mir darüber den Kopf zerbrochen, warum ich mich so merkwürdig fühle. Nein, noch immer keine Ahnung. Möglich wäre es jedoch, dass mir wirklich ein Date fehlt. Vielleicht sollte ich das Freitag mal in Angriff nehmen und abschalten.

Das Abschalten an sich habe ich schließlich eingeleitet, indem ich zu Hause ein heißes

Bad genommen habe. Das bot sich an, da in meinem Kalender eine Badebombe war. Rosenduft und Glitzer. Sehr luxuriös! Einmal ordentlich verwöhnen! Hat nur das Glas Champagner gefehlt! (Merk ich mir fürs nächste Mal!)

Ansonsten habe ich mir die Zeit in der Wanne mit Internetshopping vertrieben. Ich brauchte schließlich noch das Geschenk für Tsu-chan und dann guckt man noch hier und da und nun ja. Man kennt es ja. Es eskalierte schnell!

Ich hoffe, dass die Sachen noch ankommen bevor wir wegfahren.

Ich gönne mir noch einen Tee und dann geht's ab in die Falle. Danke fürs zuhören, Schokoladein!

Cheerio

iZA

PS: Mein gesamter Körper glitzert!